

緑丘小学校の楽しみ!!



～目次～

- ・あなたも思い出を作りませんか～自然学校～
- ・一番人気の給食を食べてみませんか？～給食～
- ・あなたも6年間の成長を感じてみませんか～運動会～
 - ・新一年生へのメッセージ

1日目 陶芸



あなたも思い出を作りませんか～自然学校～

2日目 藍染



4日目 キャンプファイヤー



皆さんのが体験するのはまだまだ先だけど、楽しかった行事を紹介します。それは自然学校です。自然学校は、山にある施設で5日間過ごす行事です。

陶芸で自分が想像したコップを作ったり、藍染めで世界に1つだけの自分のシャツを作ったり、普段はできない体験がたくさんできます。

最後の夜には、みんなでキャンプファイヤーをして、クラスのスタンツで踊ったり歌ったりします。自分が一番心に残った思い出は、キャンプファイヤーです。何故かというと、みんなで練習して見せるのが、運動会の表現のようで楽しかったからです。まだ先の話ですが、自然学校を楽しみにして1年生を楽しんでください!!

一番人気なメニューを食べにきませんか？～給食～

学校の給食で一番人気のあるメニューはなんだと思いますか？私のお兄ちゃんも美味しいと言っていたので、入学する前からとても楽しみにしていました。6年3組の35人に聞いたら、一番人気のメニューはカレーでした。二番目はわかめご飯でした。三番目はやまと煮、ビビンバ、豚キムチでした。この5つのメニュー以外の給食もとても美味しいです。

給食はとても美味しいので、一年生になったら沢山おかわりしてみてください。スープや味噌汁などにラッキーにんじんなどがたくさん入っているのでぜひ探してみてください！



あなたも6年間の成長を感じてみませんか

～運動会～

運動会では、みんなが頑張って練習した成果を披露します。

僕は、去年運動会の組体操でいくつかミスをしました。しかし頑張って練習したなと思うと、自分の成長を感じられ、良い思い出になりました。1、2年生はトラッククリレーではなく折り返しリレーをします。そこから3年生でトラッククリレーになった時、こんなに走れるようになったんだなといろいろな成長を感じられます。2年生の表現は、ぽんぽんを使って踊ります。5年生になると旗を使って音を揃えながら演技します。6年生にもなると、表現ではなく組体操を行います。組体操は、倒れたり立ったりするトラストフォールや、ジェットコースターという技をしました。中でも1番の大技は、十人タワーです。このようなすごい演技たちを無事成功できた時頑張ったなあと成長を感じられます。

みんなも頑張って練習した運動会を、思い出にしましょう。ぜひ楽しみにしていてください。



新入生へのメッセージ

小学校では運動会や、自然学校、イベントなど楽しい行事が沢山あります。給食は、栄養バランスが良いメニューでできます。何かイベントがある時には、そのイベントに合わせたメニューの給食が出てきます。とても美味しいのでおかわりしてみてください。他にも、図工展や音楽会など、楽しいことが沢山あります。例えば、運動会では、クラスのみんなで協力してリレーをしたり、みんなで動きを合わせてダンスをしたりします。他の学年の演技を見るのもとても楽しいです。知り合いの人を探すのも面白いです。緑丘小学校には緑や自然なども沢山あります。ぜひ中庭など運動場で遊んでみてください。